

Stellungnahme

Eingebracht von: Schörkhuber, Martina
Eingebracht am: 18.09.2020

Betreff: Änderung des Epidemie Gesetzes

Sehr geehrte Damen und Herren!

Ich erhebe schärfste Einwendungen gegen diesen Gesetzesentwurf, der behördlicher Willkür Tür und Tor öffnet und mit unseren demokratischen Werten ebenso wenig wie mit den Grundsätzen unserer Verfassung vereinbar ist.

Ich bitte Sie als Bürgerin dieses Landes zum höchsten Wohle der Menschen zu handeln, noch ist es nicht zu spät! Es gibt immer einen ehrlichen Weg!

Sie Sind gewählt, um in Liebe zu dienen und dem Volk verpflichtet!

Die Wahrheit kommt immer ans Licht, vergessen Sie das bitte nie!

Martina Schörkhuber